



ESCUELA NORMAL DE
EDUCACIÓN
PREESCOLAR

EL SUJETO Y SU
FORMACIÓN PROFESIONAL

PROFESOR: JOEL RODRIGUEZ PINAL

ALUMNA: DOLORES VICTORIA
VELAZQUEZ HINOJOSA

GRADO: 1 "B"

NO. LISTA: 30

14-SEPTIEMBRE-2023

SALTILLO, COAHUILA
DE ZARAGOZA

Introducción:

Este texto nos explica de lo trata la lectura “Fui alumno de panzazo...”, el cual nos adentra a conocer los contextos en los cuales viven las personas de bajos recursos que muchas de las veces los padres no conocen lo que es la escuela, pero para que sus hijos no repitan su historia los motivan para vayan a la escuela pese a las condiciones en las que viven para que alguna u otra forma puedan ser “alguien” en la vida con los estudios que se les brindan bajo sus posibilidades.

De esto trata el texto del análisis que se realizo a la lectura y de la perspectiva de las personas que en este caso es la mía.

“Fui alumno de panzazo...”

Es una lectura que te hace reflexionar de todas las cosas que nosotros en estos momentos tenemos la dicha de gozar y que muchas otras personas solo nos ven de lejos, ya que esto no ha dejado de existir y hoy en día siguen existiendo comunidades que no tienen la oportunidad ni los recursos necesarios para estudiar y prepararse, porque son personas que siempre las han hecho menos por su apariencia, por su color de piel, por no tener unos zapatos dignos, por traer la piel mugrienta, por no tener una vivienda digna entre muchas otras cosas más, cuando muchas otras tantas personas que tienen la oportunidad gozan de todos los privilegios como lo es una vivienda digna, una ropa que ponerse todos los días, agua con la que pueden bañarse y tomar, entre muchos privilegios más como también lo son los estudios; La mayoría de las veces todas aquellas personas que tienen una vida digna son quienes menos aprovechan los estudios que les dan sus padres, porque al “tenerlo todo” dejan de echarle ganas a la escuela, cuando otros niños que morirían por tener su lugar.

Otra cosa que me gustaría rescatar es que decía que esa generación era la de “la esperanza y la desesperanza”, porque como podían imaginarse varios factores para sobresalir o para estudiar y terminaban viendo su sueño acercarse, siempre se les interponía algo en el camino y su sueño se iba mas y mas lejos, que este caso el obstáculo que el tenía era el gobierno del PRI que en ese entonces estaba y que los seguía ilusionando y manipulando, pero pese a esto ellos seguían luchando por la única esperanza que en ese entonces tenían que era lograr ser Profesor en la Escuela Normal porque los veían a los profesores como “los únicos libertadores del pueblo”, saltando y afrontando todos estos obstáculos ellos siguieron luchando y seguirán luchando hasta el final por conseguir sus sueños y alcanzar la esperanza que no solo la ve una persona sino toda una familia que con esfuerzo y sacrificio lograron que su hijo, nieto y hermano lograra ser Profesor.

Conclusión:

Con el análisis de esta lectura caigo en cuenta de que no todos teníamos ni tendremos las mismas oportunidades, ya que el gobierno se a encargado de esto de ocultar la pobreza o disfrazarla, cuando no debería de ser así.

También me quedo muy en claro que nosotros ahorita en la actualidad lo tenemos todo, cuando antes no tenían mi para un salón digno en donde les pudieran enseñar.

Termino reflexionando y analizando que no todo es lo que parece y que no todas las personas merecen el lugar que tienen.